



BRP INAUGURA UNA MODERNA PLANTA DE FABRICACIÓN EN SU SEDE PRINCIPAL EN VALCOURT, QUEBEC

Agosto 20, 2018



VALCOURT, QC, 20 de agosto del 2018. BRP (TSX: DOO) inauguró hoy su nueva planta de fabricación modernizada en Valcourt, Quebec. La instalación de nuevos equipos ultramodernos de producción de vehículos de tres ruedas Can-Am Spyder y las líneas de montaje de motos de nieve Ski-Doo han aumentado la eficiencia de la instalación, le brindan flexibilidad para la innovación y la ingeniería, y optimizan su infraestructura y logística de fabricación.

Tras la apertura de uno de los estudios de diseño más grandes en Canadá hace 10 años, y la exhaustiva renovación de nuestro centro de desarrollo de productos hace 2, anunciamos nuestra intención de invertir \$118 millones en los próximos 5 años en nuestras actividades de fabricación en Valcourt. Tres años más tarde, hemos invertido el 80% del presupuesto total para modernizar nuestras instalaciones de fabricación, lo que fue clave para fortalecer el papel estratégico de Valcourt como centro de experiencia en diseño, investigación, desarrollo y fabricación para todas las actividades de BRP en todo el mundo.

"Valcourt siempre ha sido el corazón de la innovación de BRP, y la modernización de la planta era fundamental para asegurar su eficiencia", declaró José Boisjoli, presidente y director ejecutivo. "La combinación del apoyo de una ciudad pequeña, con el conocimiento de clase mundial es lo que nos coloca en una posición tan única: la actualización de nuestras instalaciones con una inversión tan importante como esta significa que no solo estamos proporcionando herramientas y tecnología de vanguardia a nuestros trabajadores locales, sino que además seremos más eficientes, más productivos y más innovadores que nunca".

La modernización de la planta fue parte de los objetivos estratégicos de BRP de crecimiento, agilidad y empresa eficiente. Gracias a la flexibilidad de las instalaciones y la modularidad en los procesos de diseño, fabricación y ensamble, la nueva planta facilita el desarrollo de nuevos conceptos, de principio a fin, junto con los departamentos de diseño e ingeniería. La instalación también nos permite producir motos de nieve y vehículos de 3 ruedas en la misma línea de producción y producirlos más rápido, y personalizarlos.

No solo las mejoras realizadas en las instalaciones colocaron la planta en la Industria 4.0, también son consistentes con las prácticas de vanguardia en sustentabilidad. Mientras se disminuye el impacto ambiental, el proyecto de modernización maximiza la sustentabilidad, la eficiencia y el bienestar de los trabajadores, tanto en términos de comodidad, como de salud y seguridad en el trabajo.

Acerca de BRP

Somos un líder global en el mundo de los vehículos para deportes recreativos, sistemas de propulsión y embarcaciones, con más de 75 años de ingenio y un intenso enfoque en los consumidores. Nuestra cartera de productos líderes en la industria y únicos, incluye motos de nieve Ski-Doo y Lynx, motos acuáticas Sea-Doo, vehículos todo terreno Can-Am, botes Alumacraft, sistemas de propulsión marina Evinrude y Rotax, así como motores Rotax para karts, motocicletas y aeronaves recreativas. Respaldamos nuestras líneas de productos con una empresa especializada en piezas, accesorios y vestimenta para mejorar al máximo la experiencia de conducción. Con ventas anuales de \$4500 millones de dólares canadienses en más de 100 países, nuestra fuerza de trabajo global está compuesta de alrededor de 10,000 personas determinadas e ingeniosas.

www.brp.com

@BRPNews

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Evinrude, Rotax, Can-Am, Alumacraft y el logotipo de BRP son marcas comerciales de Bombardier Recreational Products Inc. o sus filiales. Todas las demás marcas comerciales son propiedad de sus respectivos dueños.

-###-

Para obtener más información:

Catherine Moreau
Asesor sénior de relaciones de medios
Teléfono: +1.514.231.2118
catherine.moreau@brp.com